
Abg. Schmitz erläuterte kurz die Hintergründe des Antrages. Es stelle sich immer wieder die 
Frage, welche Schutzangebote es im Rhein-Sieg-Kreis gebe und ob diese ausreichend seien. 
Um einen Überblick zu bekommen, werde dieser Antrag gestellt.  
 
Der Ausschuss fasste sodann folgenden Beschluss: 


